

an. Gut bewährt haben sich Ausstellungen, die von Arbeitern, Jugendlichen und Jungen Pionieren in Zusammenarbeit mit der Bevölkerung vorbereitet und durchgeführt wurden. Auf dieses bewährte Mittel sollte man in der Kampagne zurückgreifen.

Großer Beliebtheit erfreuten sich in der Arbeiterbewegung schon immer die Agit-Prop-Gruppen. Diese alte Tradition wird langsam wieder zu neuem Leben, erweckt. Aber noch zu langsam. Wir haben zahlreiche große Volkskunstensembles, die durchaus das Reservoir für diese Gruppen sein könnten. Kleine politische Kabarets, Sketche, gespielte Gedichte, Humor und Spott müssen scharfe Waffen im Kampfe gegen das Adenauer-Regime und den Militarismus werden.

In den letzten Monaten sind verschiedene Parteiorganisationen dazu übergegangen, mit bestimmten Bevölkerungsschichten, z. B. mit Bestarbeitern, Ärzten, Parteiveteranen u. a. Aussprachen über unsere Politik zu führen. Diese Methode hat sich sehr gut bewährt. Während der Wahlvorbereitung sollte sie daher verstärkt angewendet werden; besonders nützlich wären Gespräche mit Jugendlichen, da viele von ihnen zum ersten Male in ihrem Leben zur Wahlurne gehen.

In der Zeit bis zur Wahl gibt es noch eine Reihe von Festtagen, den 1. Mai, den Tag der Befreiung, den Tag des Kindes u. a. Alle diese Ereignisse müssen zu großen Volksfesten werden, an die unsere Werktätigen freudig zurückdenken.

Eine wichtige Rolle spielen während der Wahlvorbereitung die Bezirks- und Kreisagitationskommissionen. Sie haben nicht nur die Aufgabe, die gesamte Agitationsarbeit in ihrem Bereich anzuleiten, sondern auch prinzipielle Argumentationen zu den Grundfragen unserer Politik, bezogen auf den Bezirk oder Kreis, auszuarbeiten. Ihnen obliegt es, die Lektionspropaganda, die Parteikabinette in die Wahlagitation einzubeziehen. Sie müssen möglichst täglich allen Presseorganen ihres Bereiches Hinweise und Argumente geben.

Große Aufgaben stehen vor der Partei. Sie können nur gelöst werden, wenn alle Genossen es verstehen, die Zusammenarbeit mit den in der Nationalen Front vereinten Parteien und Massenorganisationen zu vertiefen und die Bevölkerung zur Mitarbeit zu gewinnen. Je breiter die Mitarbeit, desto erfolgreicher die Wahlen. Je wirkungsvoller unsere Agitation, desto schneller wächst das sozialistische Bewußtsein der Werktätigen, desto größere Leistungen werden sie in der Produktion vollbringen, desto erfolgreicher vollzieht sich der Aufbau des Sozialismus.